

(1) (第32号)

大豊村組織議会

議長に鈴木友茂氏
副議長に北窪篤光氏 決定



鈴木友茂氏

北窪篤光氏

新選良二

谷泉水氏

鈴木友茂氏

十八名の顔

が決

定された。

三谷村長

五月六日

職

候補した中

立川治谷

が推薦され、万

度新選良二

が決定

された。

北窪篤光氏

が決

定した。

鈴木友茂氏

が決

定した。

北窪篤光氏

が決



青少年赤十字団

全國大会へ出席して

大杉中学校二年生
萩野

翠
子

赤十字が誕生して本年で百年目、これを記念する全国大会が東京の赤十字本社で行なわれた。・
この大会には本県からも小学生、中学生、高校生の各々二名の代表者が参加し

たが中学生代表の一人に、大杉中学校三年生、萩野翠子さん（久寿軒）が選ばれ同行し、大会のものようを次のように語った。

△東京▽

館報二大 豐

昭和34年6月9日発行

広いほどそう道路の、両側には、ずーと真すぐに、両側さを競つてビルが並んでいます。どん、とすえつけたような落着があるようだ。

まるで、ビル、ビル、ビルの山です。そんなことに目を見はりながら、私は電車で神田まで行くことをして電車に乗つた。そして又びつくり、

私は東京へついてから、もう何度びつくりしたことだろう。この分だと、東京にいる四日間、いつもひづ

み少しつかれてを感じた。
十時頃まで休み、それから東京赤十字本社へ向かつた。
神田付近のビルは赤れんがの、ガツチリした建物が多く木造建などのはあまり見かけません。
本社は赤れんがの大きい建物で、古めかしい落書きと、いげんとが自然にそなつていて、何だか外国の宮殿の一方、中へは入ると思われる。中へは入ると、いつそう強くそれを感じた。

くになります。だからう、さつきまで全然かつた人と今、仲良くならべてねていま私は赤十字の偉大さをせすにはいられませ時刻は十時二十分

。とそくともの。名しのやそ 堂

で開会式を始めます。

今晚は六時起だ。皆はがき。明日もう何でもう。……

△都内見学▽
△五月九日▽
床、もう大分起きて
があるのに、大急ぎ
くをして、みんなと
行つた。おなかがへ
たので、とてもおい
んな平げた。
△八時十二分
は都内見学だ。
も書くことがないの
ここでチヨン。
△中にはおど
りだ。
私が始めた
るのしい始
められた。
皇后様のし
いがけで、
なかつと
と思う。

なつてしまふ
まだ手当はまだ手当
「たすけて」「たすけて」
なんていつも
したけれど
は雨がたま
ので、一
ことにした。
ひとときが
だ一つ残金
様を遠くか
お顔をはづ
たことです
の前で練習
となんとか

は電車が通る
くひびいてと
い。なれてい
おきぐらいに
う協議どころ
た。「この点
静かでいいな
づくと思う。あ
ともて、いつが
つたけれども
時間がきたの
ら見ただ
きりみれ
。だけど
したのだ
くられし
ルよりすと
体育館の外
きく見えない
入ると、とは
見える高

うです。かご島の沖縄の四ツ竹節黒田節、その他色としてテレビスターの中では人気の女の中では人気の伴久美子さんいらつしやつて花舟おどりを。黒の着物に銀びとてもいきなシヨンが終つた赤十字はここでことになつた。田さんと長野君方へ行くといつ友達と

△△東京よ▽▽さようなら▽▽…
△△明日は帰れるという
△△し、さよりも何だか東京
△△なれるのがあつけない
△△な気がする。東京駅のい
△△はネオンがとても美し
△△ごとん、と列車が動き
△△だん／＼はなれ
△△くプラットホーム、少
△△つ東京とはなれていく
△△す。
△△二度とこんな良い思い
△△しないだらうと思ひて
△△動いた列車から手をふる
△△う東京駅もみなくなる
△△。さよなら東京

1980-1981

スターさんという方がおいでいました。インド人といえども、私はそれほど黒いとも思いません。

開会式がすんでからは、高、中、小に別れ協議です。私は中学生はさらに八グループに別れ、私はその第三グループになりました。グループ別になつてからすぐする仕事は、議長と書記を決定ことです。番号をかけて二十八番目の人が議長、さらに又二十番目で当たる人が書記と

。今日とて、つかり出かけます。あまり警視庁などの桜田門野、浅は相交ります。向かう

はバスで都内見学だ
ともうれしい。八時か
みんなバスにのつて
た。東京という所は
名所なんかないが、
方の方の大裁判所、図書館
大きな建物が多い。
、大手門、神田、上
草、ここらあたりに
らざビルが多く、日
映などのげき場もあ
々と見学しながらだ
と郊外へ出て行きま
う所は江戸川なので
時間がかかる。すみ

い氣もします。
爆りにはもとのコースを
たどらず反対の方から、ず
ーと勝時橋を渡りました。
勝時橋は有名なのでどん
な橋だろうと思つていまし
たが普通の橋とあまり變り
ません。銀座の方も通りま
したが車の多いことといつ
たらあきれます。不なれな
者はとても銀座なんかな出
来ません。今日はそのまま
宿へ帰らずに、本社でアン
リージュナンの映画を見る
ことになつています。

かつたがことですぐ食事で出か
とつた。そして一時、青年と人との団の合同大会が行われま
消防団の人達の合そうで、
ハーレーDが、始まりまし
先頭は高校生が大きな
十字の旗を広げその後を
学生が続きます。男子が
十子加盟国国旗をかた
かけ、女子はジユナン
さげる花束をたき、元気
行進です。一まわりず一
△パレード▽：

はつけません。特に親しみで、さうやらをいつしかつた四日間の思い出しつかりとむねにだいてれど、こきよへ帰つて

